

## **Schulfest der Heine-Gesamtschule**

Die Heinrich-Heine-Gesamtschule am Flutweg in Bergheim lädt am Freitag, 23. Oktober, von 11 bis 15 Uhr zu einem Schulfest ein. Willkommen sind alle Eltern und Schüler. Aber auch über den Besuch von Interessierten würden sich die Organisatoren des Schulfestes freuen. Es wird ein vielfältiges Programm geboten, das die Gäste unterhält, aber auch zum Mitmachen einlädt. Dazu zählen: Tombola, Spielaktionen, Musikvorführung, Strong-Man-Wettbewerb, chinesische Schriftzeichen, Origami und vieles mehr. Für das leibliche Wohl wird auch gesorgt.